
ATA 6 DE O9 }E DEZEMBRO DE 2024
Reunião do Conselho de Alimentação Escolar
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Ata ne 6í2A2I. Aos nove dias do rnês de dezenrbro de dois mi! e vlnte e qljatro, às dez

hçras e cinco rninutos reuniu-se nas depefidências da Secretaria Municipal de Educação,

locaÍizada na Âvenida Paraná, 520, Centro, no rnunicípio de Três Barras do Paraná os

representântes do Conselho de Alimentação Escolar {CAEi e a técnica responsável pela

área de Nutriçãc da secretaria Municipal de Educação, Senhora Sirnone Regina Basso

Brandini. Deu início a reunlão o presidente deste Conselho Senhor Ademar Couto dos

santos agradecendo ã prÊsênça dos membrcs e expanda a pauta: situação da Prestação

de Contas do CAE. Na sequência expos aos presentes que normalmente desse período

cornparando com cs anos anteriores seria o mCIrnento de prestar contas ao CAE, porém

hou,;e mudanças nc sistema de prestaçãe de sontas em âmbito federal a até esta data

não fai dispcnibilizados rnei+s para a realizaçãc dessa prestação de contas referente ao

ana de Z8Z3 e cüfisegueíItemente nern a de 7A24. Com a palavra a Senhora Serhora

simone Êegina Basso Brandini falou que fci buscar orientações do CECÂNE Paraná, em

que Íoi enviado e-mail ao eae@f!çLe_€qvrbt solicitando resposta quanto data de previsão

para abertura da prestãção de contas e fez registrc nes§e e-mail para {tue caso tenha

uma eventuat cobrança de ãtraso, sendc que obteve a seguinte respÜstâ, que devido às

mudanças na forma de prestar contas por meio do BB Ágil, o FNDE ainda não

estabeleceu prazos pãrã o CAE inserir seu parecer eonclusivo no SIGECON- Por esse

motiva o pãrecêr não esta disponívet no sistema. continuou com a palavra a §enhora

Simane Regina Ba*se Brandini explica*do que no mês de novembro o sÊtor de nutrição

da Secretaria Municipa! de Edueação respondeu questionário enviado pelo Tribunal de

Ccntas * TCU, em quÊ foram respondidas perguntas referentes à gestão d programa

pelas nutricianistas, identifiüçã§ e ãcül?Ipanhamnets dos alunos cÕm condições

nutricianais específicas, su seja, patatogias, scbre cálculos de cardápio, fichas técnicas'

c*nnposiçãa nutriciona! dos cardápios ccnforme legistração federal, visibiliddaes dos

cardápios no Portal da Transparncia do município, Plano Âneal de trabalho do

nutricionista, manual de boas práticas, testes de aceitabilidade, visâtas técnicas e

relatórios. As perguntãs solicitavam a comprovação das respostas para anexar

documentcs- para finalizar o Senhor Ademar Couto dos Santos, expos prevÍamente o

crcil€grarna de reuniõe§ para o ano de 2Ü25. Sem nada mais a constãr o §enhor Âdemar

f,outo dos santas agradeceu a presença das membros e declar$u encerrada a reunião às

enzê horas e quinze minutos, da qual eu, membro do Conselho Municipal de

Alimentaçã*, Janaína Apar*ida Valmorbida Mcrosini, Iavrel a presente Ata, que após

lida e aprovada segue assinada por mim e pelos demais membros
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